

UVSQ

université PARIS-SA

LE PÔLE UNIVERSITAIRE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE DE VÉLIZY- VILLACOUBLAY

Opérationnel depuis l'année 2010/2011, le pôle universitaire scientifique et technologique de Vélizy s'inscrit dans la logique des récents pôles de compétitivité et réunit sur un même site un ensemble d'outils de recherche, de développement et de formations de haut niveau dans le domaine des nouvelles technologies.

Il accueille également un centre de services, le CEREMH (centre de ressources mobilité handicap). Fortement ancré sur son territoire, il crée un lien entre entreprises, institutions et étudiants mais n'en demeure pas moins ouvert au niveau national et international.

Il intègre ainsi parfaitement un environnement économique tourné vers les technologies

de pointe et fortement dynamisé par l'opération d'intérêt national (OIN) visant à la création d'un cluster scientifique et technologique sur le plateau de Saclay.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Comment venir au pôle de Vélizy